

2024-05-23

ECM cierra debates en la alcaldía Magdalena Contreras con propuestas y acusaciones entre candidatos

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://ovaciones.com/ecm-cierra-debates-en-la-alcaldia-magdalena-contreras-con-propuestas-y-acusaciones-entre-candidatos/>

Cortesía IECM

Luis Gerardo Quijano, Fernando Mercado y Daniela Nitza Garduño, candidatos a la alcaldía Magdalena Contreras de las coaliciones "Va X la Ciudad de México", "Sigamos haciendo historia" y Movimiento Ciudadano, respectivamente fueron los encargados de cerrar el ciclo de debates organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México para que los capitalinos voten informados el próximo 2 de junio.

Entre acusaciones y descalificaciones los tres se declararon preparados para encabezar los trabajos en la demarcación y promover programas y acciones a favor de las mujeres, las infancias, en materia de seguridad, así como de movilidad e inversión.

Quijano y Mercado hicieron referencia a las acciones que implementaron en la alcaldía cuando ambos estuvieron al frente de la alcaldía. Mientras el candidato de la coalición "Va X la Ciudad de México" recordaba que había atendido el problema de las fugas de agua, propuso, que, en caso de ganar la contienda electoral, rehabilitará las plantas de tratamiento de agua, además de que ayudaría a los vecinos a que instalaran cisternas en sus hogares para que nunca les faltara agua. }

Mercado, aprovechó su tiempo para atacar a su contrincante por presuntamente haber realizado pagos a proveedores de obras que nunca se realizaron. En respuesta Quijano desmintió la versión al explicar que los contratos fueron auditados y no se encontró ningún acto ilícito.

En tanto, Nitza Garduño, aseguró que ha incrementado en la alcaldía el delito de la explotación sexual infantil en la Magdalena Contreras, por lo que se comprometió, en caso de ganar, a proteger a los infantes e impulsar acciones a su favor como es acudir a la escuela.

La candidata emecista recordó que el debate se tuvo que suspender el pasado 6 de mayo debido a una queja que interpuso en contra del candidato de la coalición "Sigamos haciendo historia", ya que la autoridad electoral puso medidas cautelares por presuntamente ser víctima de violencia.

Ante la acusación, Mercado aseguró que él no ha dañado a nadie, incluso dijo que no la conocía; en respuesta Garduño lo señaló como el "autor intelectual" de las agresiones de las que insistió ha sido víctima por parte de su contrincante político.

En cuanto a la pregunta que hicieron niños y adolescentes a los candidatos de las 16 alcaldías en los debates, en esta ocasión fue sobre las propuestas para mantener limpios los ríos.

En respuesta, los candidatos ofrecieron implementar programas como es el "tira tus tiliches", que Quijano explicó es que se va a las casas a recoger los útiles escolares que ya no se utilizan para evitar que sean tirados a los ríos, además ofreció limpiar los ríos que hay en la demarcación.

Mercado le pidió que no se preocupara porque él iba a implementar medidas para que los niños puedan jugar.

Garduño aprovechó las respuestas de sus contrincantes para acusarlos de no haber cumplido ninguna de sus propuestas de campaña cuando fueron elegidos en el cargo años atrás.